



**BUNDESWEHR**

# PRESSEMITTEILUNG

Informationstechnikbataillon 292

Dillingen an der Donau, Mai 2023

## Gästeschießen des ITBtl 292

**Wie bereits im vergangenen Jahr führte das Informationstechnikbataillon 292 aus Dillingen auch in diesem Jahr wieder ein Gästeschießen für zivile Teilnehmer durch. In diesem Rahmen konnten die eingeladenen Gäste einen Einblick in die soldatische Berufswelt erhalten.**

Bei strahlendem Sonnenschein begrüßte der Kommandeur des Informationstechnikbataillons 292, Oberstleutnant Stefan Holland, am 29. April zahlreiche zivile Gäste auf der Standortschießanlage seines Verbandes. Seiner Einladung waren unter anderem Vertreter der örtlichen Polizeidienststelle, der Feuerwehr, des THW sowie Angehörige der Patengemeinden des ITBtl 292 gefolgt. Ebenfalls zahlreich vertreten war die Bayerische Kameraden- und Soldatenvereinigung e.V. Die Resonanz auf die Einladung des Bataillons war beeindruckend, sodass insgesamt mehr als 90 Teilnehmer begrüßt werden konnten. Zu den Gästen zählten auch Vertreter aus der Politik, wie der Oberbürgermeister der Stadt Dillingen, Frank Kunz, und der Landrat Markus Müller.

In einer kurzen Begrüßungsrede hieß der Kommandeur seine Gäste auf das herzlichste willkommen und gab einen Abriss über die aktuelle sicherheitspolitische Situation in Europa. Im Anschluss erhielten die Teilnehmer eine kurze Einweisung in den Ablauf des Gästeschießens durch den Chef der 1. Kompanie, Major Sebastian Kühne. Danach verteilten sich die Gäste mit großem Tatendrang auf die verschiedenen Stationen, welche für sie vorbereitet worden waren. Bevor sie zum scharfen Schuss schreiten konnten, mussten sich alle Gäste einer genauen Einweisung in die jeweiligen Waffen unterziehen. Danach konnten sie ihre Schießfertigkeiten mit dem Gewehr und dem Maschinengewehr unter Beweis stellen. Geschossen wurde mit dem G36, dem Sturmgewehr der Bundeswehr, auf 100m, und dem Maschinengewehr MG3 auf 25m. Parallel dazu bekamen alle Gäste einen Einblick in die Fahrzeuge, über welche das ITBtl 292 verfügt und mit denen die Einsätze bestritten werden.

Unterbrochen wurde das Schießen nur für ein herzhaftes Mittagessen, welches der Spieß der 1. Kompanie, Oberstabsfeldwebel Harro Rudnick, verteilte. Serviert wurde traditionsgemäß die Erbsensuppe der Bundeswehr. Beim gemeinsamen Mittagessen kamen Soldaten und zivile Gäste ins Gespräch und es entwickelte sich ein reger Austausch mit den zivilen Teilnehmern, die sich am Dienstag der Angehörigen des ITBtl 292 sehr interessiert zeigten. Am Ende des Tages zeichnete der Kommandeur des ITBtl 292 die treffsichersten Schützen aus. Die drei besten Schützen am Gewehr und am Maschinengewehr erhielten jeweils eine Urkunde. Gesamtsieger wurde Herr Alexander Förg, der den durch das ITBtl 292 gestifteten Wanderpokal mit nach Hause nehmen konnte. Damit einher geht die Verpflichtung auch im nächsten Jahr am Gästeschießen teilzunehmen und seinen diesjährigen Erfolg zu verteidigen.



### **INFORMATIONSTECHNIK- BATAILLON 292**

Presseoffizier

Rudolf-Diesel-Str. 1a

89407 Dillingen an der Donau

Telefon: +49 (0) 9071 – 580 – 4060

FspNBw: (90) 5946 – 4060

Mobil: +49 (0) 151 – 18 09 58 68

Mail: Pressearbeit-Dillingen

@bundeswehr.org

[WWW.BUNDESWEHR.DE](http://WWW.BUNDESWEHR.DE)

CYBER- UND  
INFORMATIONSRaum